



大樹

岩田小学校たより No. 22

令和4年12月16日

～志をもって 進んで考動する子～

2学期の大きな行事を振り返ってみました。パート2

大樹祭・岩っ子ギャラリー大成功

大樹祭では、南校舎が岩田小美術館（岩っ子ギャラリー）として全校児童の図工の作品がたくさん展示されました。

あっと息をのむような大胆な構図、思いもつかない色使い、想像しながら楽しく制作したに違いないと感心する作品の数々で、個性豊かな岩っ子たちの作品からは大量のエネルギーを感じました！



岩っ子ギャラリーは、ぜひ、カラーのホームページを御覧ください。



各学年の発表はこちら

大樹祭のエンディングの言葉より

赤字は当日伝えられなかった部分です。

岩っ子の皆さん、この大樹祭も一人ひとり本当によく頑張りました。自分の思いを表す！思いを受け取る！ことができましたか？今日の自分に点数をつけてみてください。100点満点です。（間をとる）80点より上の子（拳手）すばらしいね。

つぼみステージのキーワード「表現」でしたね。自分らしく、堂々と発表する姿をみて大きな成長を感じました。運動会で「協力」の大切さを感じ、「団結力（力を合わせる）」という力を身につけた皆さんは、この大樹祭で、（大樹祭に向けての練習で）自分たちの思いを相手に分かりやすく伝える力を伸ばすことができました。

3年生の皆さん、トップバッター、緊張しましたか？たくさんの経験をして楽しく学んだことがよく分かりました。アカペラで始まったきれいな歌声に心が優しい気持ちになりました。

1年生の皆さん、元気いっぱいの「くじらぐも」大空に、天高く飛ぶ様子が目に浮かびました。学校が楽しく、毎日頑張っていることが分かりました。英語のキラキラ星も素敵でした。今日は「ぜんりょくのしっばいは、ほうせき」今日の失敗はありませんでした。



5年生の皆さん、チーム 5 年生の素敵なキリマンジャロの演奏に心が奪われました。観音山の劇も、心を一つに取り組んだことが伝わりました。IWATA 献立の試食会が楽しみになりました。

2年生の皆さん、皆さんの大好きなことがよく分かりました。ピーマンが大好き…素敵ですね。手作りおもちゃにもたくさんの工夫があって思わず「にこっとしてしまいました。」大きな声で生き生きと表現する姿がよかったです。



4年生の皆さん、今までにいろんな「黒豆●」があったのですね。(笑) (※黒豆ではなくて黒丸でした。) ニュース番組のような構成で、社会科見学先での様子が楽しく学べました。多くの貴重な経験から学びを深めたことが伝わりました。リコーダー演奏のスタカート●が、とても上手でした。

6年生の皆さん、社会科の学習で学んだ鎌倉幕府。大河ドラマかな?と思われました。修学旅行で訪れた鎌倉の地。学習と体験をつなげ、楽しく分かりやすく表現できました。

VTRの巻き戻しがウケていましたね。

どの学年も、とても立派な発表でした。先生は皆さんに 120 点をあげたいと思います。素敵な表現をありがとう♪これからも、笑顔いっぱいの皆さんでいてください。

【「志をもち 進んで考動する子」にむかう昇り竜たち】

保護者の皆様、地域の皆様へ

本日はたくさんの方に御参観いただきありがとうございます。市内でもコロナ感染症の感染が拡大する中、人数制限をかけながらもこのように開催できましたこと、御家庭での感染対策、子どもたちへの声掛けのおかげと思っています。



先程、子どもたちの学習の成果の一部をご覧いただきました。学年らしさがよく表れていたと思います。本校では、誰一人も取り残さないように、児童に寄り添いながら教育を進めています。「できるようになりたい」「わかるようになりたい」「ぼく・わたしっていいじゃん」という思いが抱けるよう、その子も生き生きと活動できるよう支援・指導に努めています。

また、一体校に向けて、向陽学府3小と中学校との交流や連携を深めています。この学習発表会も、中学校での合唱コンクールを見据えて、3つの小学校でも音楽的要素を表現に組み込むなどスムーズなつながりを目指しています。

今後も引き続き、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。

もう一度言わせてください。岩っ子の皆さん素敵な発表と素敵な作品をありがとうございました。

☞【大人気、卒業アルバム展示コーナー】

